

Atlet Beladiri Kempo Tanah Datar Raih Empat Medali pada FORNAS Jawa Barat

Joni Hermanto - TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID

Jul 14, 2023 - 07:57



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Atlet Beladiri Kempo Indonesia (BKI) cabang Tanah Datar yang berlaga pada Festival Olahraga Rekreasi Nasional (FORNAS) Ke-7 yang dilaksanakan di Bandung Jawa Barat pada 2-9 Juli lalu berhasil mendapatkan hasil maksimal.

Dari empat atlet yang mengikuti FORNAS, dua orang atlet berhasil meraih medali emas, satu orang atlet medali perak, dan satu lagi medali perunggu

Keberhasilan tersebut merupakan prestasi yang sangat membanggakan karena berhasil mengharumkan nama Kabupaten Tanah Datar di kancah nasional.

Apalagi pada kejuaraan FORNAS tersebut tersebut atlet Beladiri Kempo

Indonesia cabang Tanah Datar diberangkatkan secara mandiri serta didukung sponsor dan difasilitasi langsung oleh perantau IKTD di Bandung.

"Kita sangat bangga dan memberikan apresiasi atas keberhasilan kontingen BKI Tanah Datar yang telah mengharumkan nama daerah dikancah nasional," kata Kepala Dinas Kominfo yang juga Ketua BKI Cabang Tanah Datar Drs. Yusrizal, Kamis, (13/7/2023).

Yusrizal menjelaskan, adapun medali emas diraih atlet atas nama Aisya yang dimenangkan pada kelas semi kempo junior putri kategori berat badan 60-65 kg, dan Faiza Rahmadhani Rindra kelas kadet putri semi kempo usia 14 tahun kategori berat badan 45 kg-50 kg.

Sementara medali perak diraih oleh atlet atas nama Awali Ramadhan kelas kadet putra semi kempo usia 16 tahun kategori berat badan 60 kg, dan medali perunggu diraih oleh Abdul Azis kelas semi kempo junior putra usia 18 tahun kategori berat badan 55 kg.

Yusrizal berharap, para atlet tidak berpuas diri atas capaian tersebut, dan menjadikan prestasi itu sebagai penyemangat untuk ajang-ajang berikut.

Sementara itu Sekretaris BKI cabang Tanah Datar sekaligus pelatih Hanafi, mengatakan raihan tersebut tidak terlepas dari dukungan pemerintah daerah dan persiapan atlet itu sendiri.

Dia berharap kedepannya akan terus berusaha menjadi yang terbaik dengan menyiapkan atlet terbaik pada setiap perlombaan. "Harapan kita kedepannya tetap berusaha menjadi terbaik, jika pada kejuaraan kali ini dua emas semoga pada perlombaan berikutnya bisa kita dapatkan empat emas," ujar Hanafi.

Dia mengharapkan pada kejuaraan kempo yang dilaksanakan pada November mendatang di Baturaja Sumatera Selatan bisa mendapatkan minimal tiga sampai empat emas.

"Target kita tidak muluk-muluk kalau ada anggaran kita targetkan tiga sampai empat emas," kata dia. **(JH)**